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ATA NÚMERO 133/XIII/3.ª SL 

 

Aos 17 dias do mês de abril de 2018, pelas 15:30 horas, reuniu a Comissão de Agricultura 

e Mar, na sala 04 do Palácio de S. Bento, na presença dos Senhores Deputados 

constantes da folha de presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte 

Ordem do Dia: 

 

1 - Discussão e aprovação de Atas; 

 

2 - Discussão e votação do Requerimento do Requerimento do BE para a Audição, com 

caráter de urgência, do Senhor Ministro do Ambiente e do Senhor Diretor-Geral das 

Atividades Económicas relativamente às medidas para a redução da presença de cádmio 

nos fertilizantes agrícolas; 

 

3 - Discussão e votação do Requerimento do PSD para a Audição do Comissário Europeu 

para a Agricultura e dos Eurodeputados nacionais membros da Comissão de Agricultura do 

Parlamento Europeu para esclarecimento integral e plural sobre as negociações em curso 

da Política Agrícola Comum (PAC); 

 

4 - Discussão e votação do Parecer sobre o Projeto de Lei n.º 707/XIII/3ª (BE) - "Restaura 

a Casa do Douro como Associação Pública". Deputado autor do Parecer: Francisco Rocha 

(PS); 

 

5 - Admissibilidade da Petição n.º 480/XIII/3ª - "Solicita correção dos lapsos gramaticais, 

ortográficos, de cálculo ou de natureza análoga e de erros materiais à Lei n.º 76/2017, de 

17 de agosto.", da iniciativa de Ricardo Manuel Batista Amaro Soares (1 assinatura); 

 

6 - Outros assuntos. 

 

16 horas 

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=41973
http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=41973
http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalhePeticao.aspx?BID=13164
http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalhePeticao.aspx?BID=13164
http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalhePeticao.aspx?BID=13164
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Audiência com a APEZ - Associação Portuguesa de Engenharia Zootécnica para dar conta 
das suas posições e para poderem contribuir para a redação de uma lei melhor 
previamente à discussão na especialidade dos PJL n.º 525/XIII/2ª (PS) e PJL n.º 
602/XIII/2ª (PAN) 
 

17 horas 

 

Audiência com a Lagoalva para dar a conhecer o Projeto Tejo 
 

 

A reunião foi presidida pelo Senhor Vice-Presidente da Comissão Deputado Ulisses 

Pereira que cumprimentou todos os presentes. 

 

No ponto 1 da OD procedeu-se a apreciação e votação das atas n.º 128, 130 e 131, tendo 

sido aprovadas por unanimidade. 

 

No ponto 2 da OD procedeu-se à Discussão e votação do Requerimento do Requerimento 

do BE para a Audição, com caráter de urgência, do Senhor Ministro do Ambiente e do 

Senhor Diretor-Geral das Atividades Económicas relativamente às medidas para a redução 

da presença de cádmio nos fertilizantes agrícolas. 

O Senhor Deputado Pedro Soares (BE) justificou a apresentação deste Requerimento por 

ter sido informado que são estas as entidades competentes nesta temática e não o 

Ministério da Agricultura. 

Requerimento 

BE_Audição Ministro Ambiente e Diretor-Geral AE_27.03.2018.PDF
 

 

O Requerimento foi aprovado por unanimidade. 

 

No ponto 3 da OD procedeu-se à - Discussão e votação do Requerimento do PSD para a 

Audição do Comissário Europeu para a Agricultura e dos Eurodeputados nacionais 

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=41406
http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=41679
http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=41679
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membros da Comissão de Agricultura do Parlamento Europeu para esclarecimento integral 

e plural sobre as negociações em curso da Política Agrícola Comum (PAC). 

O Senhor Deputado Maurício Marques (PSD) apresentou o Requerimento. 

Requerimento 

PSD_Comissário Europeu Agricultura e Eurodeputados nacionais membros CAPE.PDF
 

Teceu comentários o Senhor Deputado João Castro (PS). 

O Requerimento foi aprovado por unanimidade. 

 

No ponto 4 da OD procedeu-se à Discussão e votação do Parecer sobre o Projeto de Lei 

n.º 707/XIII/3ª (BE) - "Restaura a Casa do Douro como Associação Pública". 

O Senhor Deputado autor do Parecer: Francisco Rocha (PS) procedeu à apresentação do 

mesmo. 

Parecer e Nota 

Técnica_PJL_707_XIII_3ª (BE).PDF
 

Usaram da palavra os Senhores Deputados Maurício Marques (PSD), Ilda Araújo Novo 

(CDS-PP) e João Dias (PCP). 

O Parecer foi aprovado por unanimidade. 

 

No ponto 5 da OD procedeu-se à Admissibilidade da Petição n.º 480/XIII/3ª - "Solicita 

correção dos lapsos gramaticais, ortográficos, de cálculo ou de natureza análoga e de 

erros materiais à Lei n.º 76/2017, de 17 de agosto.", da iniciativa de Ricardo Manuel Batista 

Amaro Soares (1 assinatura). 

Usaram da palavra os Senhores Deputados Maurício Marques (PSD), João Castro (PS), 

Ilda Araújo Novo (CDS-PP) e João Dias (PCP).  

Nota de 

admissibilidade Petição_480_XIII_3a.doc
 

A Petição Foi admitida por unanimidade. 

 

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=41973
http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalhePeticao.aspx?BID=13164
http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalhePeticao.aspx?BID=13164
http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalhePeticao.aspx?BID=13164
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No ponto 6 da OD, outros assuntos, foram abordados agendamentos futuros da CAM, 

nomeadamente, o Seminário sobre a Floresta a realizar na UTAD e a participação na 

reunião interparlamentar a realizar em Bruxelas no dia 24 de abril e de uma forma inicial a 

deslocação á Madeira. 

Realizou-se ainda um breve debate sobre o atraso nas audições trimestrais requeridas 

pelo PCP, sobre a temática dos incêndios que motivou uma carta ao PAR. 

O Senhor Deputado João Castro (PS) não achou adequado os termos da carta, sublinhou 

que o atraso se repercutiu por três dias úteis, não havendo por isso, razão nos argumentos 

do PCP. 

O Senhor Deputado Maurício Marques (PSD) referiu que nos últimos tempos têm sido 

adiadas audições com alguma frequência. 

O Senhor Deputado João Dias (PCP) referiu que o atraso é evidente, recordou que o 

Requerimento foi aprovado em janeiro e que estamos a falar ainda da primeira Audição.  

O Senhor Presidente informou das diversas diligências feitas e que continuarão a ser feitas 

para que haja resposta atempada às solicitações da CAM. 

 

Seguiu-se a Audiência com a APEZ - Associação Portuguesa de Engenharia Zootécnica 

para dar conta das suas posições e para poderem contribuir para a redação de uma lei 

melhor previamente à discussão na especialidade dos PJL n.º 525/XIII/2ª (PS) e PJL n.º 

602/XIII/2ª (PAN) 

 

O Senhor Presidente saudou a delegação da APEZ que era constituída pela Eng.ª Ana 

Sofia Santos, Eng.º Nuno Carolino e Eng.º Luis Dias, informou sobre a metodologia da 

reunião e respetiva grelha de tempos, dando-lhe de imediato a palavra. 

Teceram comentários e colocaram questões os Senhores Deputados António Ventura 

(PSD), Ana Passos (PS) e João Dias (PCP). 

Os representantes da APEZ responderam às questões colocadas pelos Senhores 

Deputados. 

Documentação: 

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=41406
http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=41679
http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=41679
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http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.PDF?path=6148523063446f764c324679626d56

304c334e706447567a4c31684a53556c4d5a5763765130394e4c7a6444515530765247396

a6457316c626e52766330466a64476c32615752685a4756446232317063334e6862793831

4e6d59785a6d5a6a4f5330354d54466a4c54517a4e5451744f445134597930794d54453559

6a6c6c5a446c6d4e546b7555455247&fich=56f1ffc9-911c-4354-848c-

2119b9ed9f59.PDF&Inline=true  

 

Gravação: 

http://media.parlamento.pt/site/XIIILEG/3SL/COM/07_CAM/CAM_20180417_2.mp3  

 

Por último, realizou-se a audiência com a Lagoalva para dar a conhecer o Projeto Tejo, 

cuja delegação era composta pelo Eng.º Manuel Holstein Campilho, Eng.º Jorge de Avelar 

Froes e Miguel Holstein Campilho. 

O Senhor Presidente informou sobre a metodologia da reunião e respetiva grelha de 

tempos, dando de imediato a palavra aos representantes da Lagoalva. 

Teceram comentários e colocaram questões os Senhores Deputados Nuno Serra (PSD), 

João Castro (PS), Carlos Matias (BE), Ilda Araújo Novo (CDS-PP) e João Dias (PCP). 

Os representantes da Lagoalva responderam às questões colocadas pelos Senhores 

Deputados. 

Documentação: 

http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pps?path=6148523063446f764c324679626d563

04c334e706447567a4c31684a53556c4d5a5763765130394e4c7a6444515530765247396a

6457316c626e52766330466a64476c32615752685a4756446232317063334e686279387a5

a4759785a6a52685a43316b4d6a67314c54526b596a497459574e694d5330314e546b344d

6a59774e4467794e7a55756348427a&fich=3df1f4ad-d285-4db2-acb1-

559826048275.pps&Inline=true  

Gravação: 

http://media.parlamento.pt/site/XIIILEG/3SL/COM/07_CAM/CAM_20180417_3.mp3  

 

http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.PDF?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a53556c4d5a5763765130394e4c7a6444515530765247396a6457316c626e52766330466a64476c32615752685a4756446232317063334e68627938314e6d59785a6d5a6a4f5330354d54466a4c54517a4e5451744f445134597930794d544535596a6c6c5a446c6d4e546b7555455247&fich=56f1ffc9-911c-4354-848c-2119b9ed9f59.PDF&Inline=true
http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.PDF?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a53556c4d5a5763765130394e4c7a6444515530765247396a6457316c626e52766330466a64476c32615752685a4756446232317063334e68627938314e6d59785a6d5a6a4f5330354d54466a4c54517a4e5451744f445134597930794d544535596a6c6c5a446c6d4e546b7555455247&fich=56f1ffc9-911c-4354-848c-2119b9ed9f59.PDF&Inline=true
http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.PDF?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a53556c4d5a5763765130394e4c7a6444515530765247396a6457316c626e52766330466a64476c32615752685a4756446232317063334e68627938314e6d59785a6d5a6a4f5330354d54466a4c54517a4e5451744f445134597930794d544535596a6c6c5a446c6d4e546b7555455247&fich=56f1ffc9-911c-4354-848c-2119b9ed9f59.PDF&Inline=true
http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.PDF?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a53556c4d5a5763765130394e4c7a6444515530765247396a6457316c626e52766330466a64476c32615752685a4756446232317063334e68627938314e6d59785a6d5a6a4f5330354d54466a4c54517a4e5451744f445134597930794d544535596a6c6c5a446c6d4e546b7555455247&fich=56f1ffc9-911c-4354-848c-2119b9ed9f59.PDF&Inline=true
http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.PDF?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a53556c4d5a5763765130394e4c7a6444515530765247396a6457316c626e52766330466a64476c32615752685a4756446232317063334e68627938314e6d59785a6d5a6a4f5330354d54466a4c54517a4e5451744f445134597930794d544535596a6c6c5a446c6d4e546b7555455247&fich=56f1ffc9-911c-4354-848c-2119b9ed9f59.PDF&Inline=true
http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.PDF?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a53556c4d5a5763765130394e4c7a6444515530765247396a6457316c626e52766330466a64476c32615752685a4756446232317063334e68627938314e6d59785a6d5a6a4f5330354d54466a4c54517a4e5451744f445134597930794d544535596a6c6c5a446c6d4e546b7555455247&fich=56f1ffc9-911c-4354-848c-2119b9ed9f59.PDF&Inline=true
http://media.parlamento.pt/site/XIIILEG/3SL/COM/07_CAM/CAM_20180417_2.mp3
http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pps?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a53556c4d5a5763765130394e4c7a6444515530765247396a6457316c626e52766330466a64476c32615752685a4756446232317063334e686279387a5a4759785a6a52685a43316b4d6a67314c54526b596a497459574e694d5330314e546b344d6a59774e4467794e7a55756348427a&fich=3df1f4ad-d285-4db2-acb1-559826048275.pps&Inline=true
http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pps?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a53556c4d5a5763765130394e4c7a6444515530765247396a6457316c626e52766330466a64476c32615752685a4756446232317063334e686279387a5a4759785a6a52685a43316b4d6a67314c54526b596a497459574e694d5330314e546b344d6a59774e4467794e7a55756348427a&fich=3df1f4ad-d285-4db2-acb1-559826048275.pps&Inline=true
http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pps?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a53556c4d5a5763765130394e4c7a6444515530765247396a6457316c626e52766330466a64476c32615752685a4756446232317063334e686279387a5a4759785a6a52685a43316b4d6a67314c54526b596a497459574e694d5330314e546b344d6a59774e4467794e7a55756348427a&fich=3df1f4ad-d285-4db2-acb1-559826048275.pps&Inline=true
http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pps?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a53556c4d5a5763765130394e4c7a6444515530765247396a6457316c626e52766330466a64476c32615752685a4756446232317063334e686279387a5a4759785a6a52685a43316b4d6a67314c54526b596a497459574e694d5330314e546b344d6a59774e4467794e7a55756348427a&fich=3df1f4ad-d285-4db2-acb1-559826048275.pps&Inline=true
http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pps?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a53556c4d5a5763765130394e4c7a6444515530765247396a6457316c626e52766330466a64476c32615752685a4756446232317063334e686279387a5a4759785a6a52685a43316b4d6a67314c54526b596a497459574e694d5330314e546b344d6a59774e4467794e7a55756348427a&fich=3df1f4ad-d285-4db2-acb1-559826048275.pps&Inline=true
http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pps?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a53556c4d5a5763765130394e4c7a6444515530765247396a6457316c626e52766330466a64476c32615752685a4756446232317063334e686279387a5a4759785a6a52685a43316b4d6a67314c54526b596a497459574e694d5330314e546b344d6a59774e4467794e7a55756348427a&fich=3df1f4ad-d285-4db2-acb1-559826048275.pps&Inline=true
http://media.parlamento.pt/site/XIIILEG/3SL/COM/07_CAM/CAM_20180417_3.mp3
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A reunião foi encerrada às 18:10 horas, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, 

depois de lida, será devidamente assinada. 

 

Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados: 

 
: 

 Álvaro Batista 

 António Lima Costa 

 António Ventura 

 Carlos Matias 

 Cristóvão Norte 

 Francisco Rocha 

 Ilda Araújo Novo 

 João Azevedo Castro 

 João Dias 

 Lúcia Araújo Silva 

 Maurício Marques 

 Norberto Patinho 

 Nuno Serra 

 Palmira Maciel 

 Pedro do Carmo 

 Pedro do Ó Ramos 

 Pedro Soares 

 Santinho Pacheco 

 Ulisses Pereira 

 Ana Passos 

 Cristóvão Crespo 

 João Gouveia 

 José Rui Cruz 
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Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 

 

 André Silva 

 Joaquim Barreto 

 José Luís Ferreira 

 Patrícia Fonseca 

 Rosa Maria Bastos Albernaz 

 

 

Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 

 

 Luís Pedro Pimentel 

 

 

 

Palácio de São Bento, 17 de abril de 2018 

 
 

.O Presidente 
 
 
 

(Joaquim Barreto) 


